

## Zwischenbericht des Vorstands

Im Juni 2024

Liebe BiNler!

Wir freuen uns, Euch heute einen weiteren Zwischenbericht zu unserer bisherigen Vorstandstätigkeit vorzulegen. Es lag wieder einiges an.

### Was bisher war ...

#### Unsere Nothunde

-> **Zuhause gesucht** (Stand 20. Juni 2024)

Aktuell haben wir zwei Nothunde, die DRINGEND ein neues Zuhause suchen – Ylvi und Lotte. Außerdem unterstützen wir die Vermittlungen von Lore, Simba und Venzo.

#### **Ylvi** - neues Zuhause dringend gesucht!

Leider geht die schöne Zeit für Ylvi in ihrer Pflegestelle bei Sabrina im Juni zu Ende! Die kleine Maus hat sich dort blendet entwickelt. Natürlich ist ihre Schüchternheit gegenüber fremden Menschen weiterhin vorhanden, aber sie akzeptiert die Führung ihres Menschen und nimmt sich auf Ansage auch entsprechend zurück. Sie ist sehr gelehrig und wenn man mit ihr etwas Arbeit und gemeinsame Übungen macht, dann stärkt das ungemein das Vertrauensverhältnis und fördert das Führungsverhalten.

Kurz gesagt – Ylvi ist sowas von für eine Vermittlung bereit! Wer sich vorstellen kann für unsere Bouvier des Ardennes-Mix-Hündin ein liebevolles Zuhause zu ermöglichen oder im Bekanntenkreis jemanden kennt, der in Frage käme, bitte unbedingt melden. Wir möchten verhindern, dass Ylvi nach der schönen Zeit in der Pflegestelle wieder in einen Zwinger im Tannenhof zurück muss.

#### **Lotte**

Lotte ist prinzipiell den ihr vertrauten Menschen sehr zugetan. Sie zeigt sich kooperativ und ist sehr aufmerksam. Sie mag körperliche Nähe und Kuscheleinheiten. Sie ist aber auch sehr selbstbewusst und sieht ihre Menschen gerne schnell als Ressource an, die ihr zur Verfügung steht. Das Training im Tannenhof hat zwar bereits erste Wirkung gezeigt, für eine

... weiter Seite 2

## Zwischenbericht des Vorstands

Seite 2

nachhaltige Verhaltensänderung von Lotte ist aber der permanente Kontakt mit hundeerfahrenen Menschen notwendig, die in der Lage sind durch konsequentes Handeln gegenüber Lotte ihren Führungsanspruch durchzusetzen. Um hier von Anfang an klare Spielregeln zu etablieren werden wir die Pflegestelle oder Adoptanten von Lotte durch eine erfahrene Trainerin unterstützen und mit Rat und Tat aktiv zur Seite stehen.

### **Lore** - Vermittlungshilfe für eine Privatperson

Lore ist erst ca. ein Jahr alt und stammt ursprünglich aus Rumänien. Auch wenn sie wahrscheinlich kein echter Bouvier ist, von ihrem Charakter her steckt in ihr auf jeden Fall ein Hüte-/Herdenschutzhund. Und von ihrem Aussehen, was sollen wir sagen, ist sie schon ein richtig hübsches Mädchen. Lore befindet sich bereits seit einigen Monaten in Deutschland, in der Nähe von Cottbus, bei einer Dame, die sie aber leider nicht behalten kann. Im Rahmen einer Vermittlungshilfe möchte wir Lore helfen ein gutes neues Zuhause zu finden. [Mehr zu Lore findet Ihre auf unserer Webseite ...](#)

### **Simba** - Vermittlungshilfe, gemeinsam mit Coeur des Bouviers, Belgien

Bei Simba waren bis vor kurzem die Eigentumsverhältnisse noch ungeklärt, so dass eine Vermittlung nicht stattfinden konnte. Dieses Problem scheint jetzt ausgeräumt, so dass einem dauerhaften Wechsel in ein neues Zuhause für diesen sehr lieben, menschenbezogenen älteren Rüden nichts mehr im Wege steht.

### **Venzo** – Vermittlungshilfe, gemeinsam mit Coeur des Bouviers, Belgien

Venzo ist jetzt nahezu ausgewachsen. Leider haben sich die Bedenken hinsichtlich seiner Gelenke nach erneuter tierärztlicher Einschätzung nicht vollkommen ausräumen lassen. Bei ein wenig Rücksichtnahme und Verzicht auf Leistungssport bestehen aber keine Bedenken, dass Venzo ein ganz normales Hundeleben vollbringen wird.

Er ist weiterhin in der Vermittlung von Coeur des Bouviers, Belgien. Wir konnten aber eine sehr interessierte Bewerberin für ihn vermitteln und gehen davon aus, dass Venzo Anfang nächsten Monats umziehen wird.

... weiter Seite 3

## Zwischenbericht des Vorstands

Seite 3

### -> Zuhause gefunden

#### **Frances**

Frances, die jetzt Franzi heißt, hat es zwischenzeitlich super getroffen und ein wundervolles Zuhause gefunden. Andrea P. hatte auf unserer letzten JHV von Frances erfahren und beschlossen die Kleine näher kennenzulernen. Und was sollen wir sagen, der Funke ist übergesprungen! Seit Anfang April lebt Franzi nun schon bei Andrea und entwickelt sich prächtig. Ihre Scheu vor Menschen ist deutlich weniger geworden. Sie fährt jeden Tag im Auto mit ins Büro und kontaktet zwischenzeitlich dort bereits die Mitarbeiter. Spaziergänge draußen sind vollkommen unkompliziert, da Franzi überhaupt nicht an der Leine zieht oder auf Außenreize reagiert. Andrea ist voll des Lobes und möchte die Kleine nicht mehr missen!

#### **Caya**

Caya durfte in ihrem ursprünglichen Zuhause bleiben.

#### **Kira & Tara**

Kira und Tara, die beiden 10 Monate alten Junghündinnen, haben zwischenzeitlich auch ein gutes Zuhause gefunden. Kira heißt übrigens jetzt Naniska und wird Euch sicher auf unseren Treffen einmal begegnen, da sie von einem BiN-Mitglied adoptiert wurde.

#### **Saartje und Phillipe**

Wie wir von dem Tierheim ‚Dierenopvang de Wissel‘ in den Niederlanden erfahren haben sind die Beiden zwischenzeitlich auch gut in ihrem neuen Zuhause angekommen.

#### **Jane**

Auch die alte Bouvier-Dame ‚Jane‘ hat zwischenzeitlich ein gutes Zuhause über das Tierheim ‚DIERENVRIENDEN Sint-Truiden‘ gefunden.

... weiter Seite 4

## Zwischenbericht des Vorstands

Seite 4

### **Leider immer noch unser Dauerbrenner: ,Pflegestellen dringend gesucht!'**

Wie unsere obigen Beispiele nachdrücklich zeigen sind geeignete Pflegestellen für die meisten Nothunde der beste Weg zur Resozialisierung und Integration in ein neues Zuhause. Deshalb weiterhin unsere dringende Bitte, meldet Euch bei uns, wenn Ihr glaubt einem Nothund vorübergehend ein Zuhause geben zu können. In der Regel verfügt Ihr über die notwendige Erfahrung in der Führung und Haltung unserer geliebten, wenn auch nicht immer einfachen, Bouviers & Co. Und außerdem lassen wir Euch ja damit auch nicht alleine, sondern stehen mit Rat und Tat zur Seite!

### **Neue Mitglieder**

Wir freuen uns ganz besonders Anette Nachtigall als neues Mitglied in unserem Kreise begrüßen zu können!

### **Austritte**

keine

### **Neues Auf unserer Web-Seite**

Viele von uns werden das selbst schon erlebt haben. Irgendwann kommt die Zeit, wo wir uns von unseren lieben vierbeinigen Gefährten trennen müssen. Häufig steht dann die Frage nach dem richtigen Zeitpunkt im Raum. Ist es noch zu früh? Habe ich zu lange mit der schweren Entscheidung gewartet?

Auf unserer Webseite haben wir dies aufgegriffen und einige Gedanken dazu veröffentlicht, die vielleicht helfen können diese stets schwere Entscheidung überzeugter zu treffen. [Zeit zum Abschied nehmen ...](#)

... weiter Seite 5

## Zwischenbericht des Vorstands

Seite 5

### Kommende Termine

○ **Erster Sommerspaziergang 2024**

Wetterabhängig voraussichtlich Samstag, 29. Juni 2024 in  
Duisburg/Homberg

*Bitte anmelden, wer teilnehmen möchte!*

○ **BiN-Sommertreffen 2024**

vom 13. bis 15. September 2024

Veranstaltungsort: Hotel ‚Schloß Gehrden‘, Gehrden (bei Brakel)

○ **Erste BiN-Krimiwanderung**

Sonntag, 13. Oktober 2024 in Essen, Wanderparkplatz ‚Heissiwald‘

Leitung der „Soko4Pforten“: Rosi Kalbreier, Hundeschule  
‚4Pfortenspaß‘

*Bitte bei uns anmelden, wer teilnehmen möchte!*

**Detaillierte Beschreibungen und aktuelle News zu den Terminen findet  
Ihr auf unserer [Web-Seite unter der Rubrik ‚Termine‘!](#)**

Mit herzlichen Grüßen

Euer Vorstand

*Elisabeth, Roswitha und Michael*